
H26．10．20 社会保障部会 

社会保障部会における議論 

 

〇主な意見 

（議題１：医療費適正化の取組について） 

・千葉市で行う特定健診のデータ分析から、保健指導の実施者は未実施者に比

べて、検査値の改善に一定の効果が表れていること。 

・静岡市の行う腎機能低下者への保健指導の取組から、ハイリスクな方へのア

プローチは医療費適正化効果があること。 

・精神科医療については、重複受診などの問題も今後検討が必要であること。 

・特定健診等の受診率向上の取組について、引続き検討を行うこと。 

 

（議題２：地域包括ケアシステムの構築に向けての取組について） 

・取組が開始されたばかりなので、先進事例の紹介など、各市での情報共有を

図ること。 

・開業医の意識を高める取組を検討し、インセンティブが働くような診療報酬

の改定など、国への働きかけなども検討を図る必要があること。 

・開業医の意識改革を図るためにも、公的病院の役割を検討することが必要で

あること。 

 


